
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  AO  EXECUTIVO

MUNICIPAL  SOBRE  O  PROJETO  DE

IMPLEMENTAÇÃO  DE  PASSARELAS  DE

PEDESTRES  NA  RODOVIA  JOSÉ  FREGONEZI,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a necessidade premente de implementação

de passarela de pedestres na rodovia José Fregonezi, que liga Ribeirão Preto à Bonfim

Paulista, notadamente pela quantidade de pedestres no local que encessitam atravessar

a via de um lado para o outro;

CONSIDERANDO os  riscos  a  que  se  submetem  os  pedestres  da

região, atravessando a rodovia e pulando a mureta central;

CONSIDERANDO que com o crescimento urbano na região, e com a

recente  finalização  da  avenida   Deputado  Sérgio  Cardoso  de  Almeida,  o  fluxo  de  pesssoas

aumentou sobremaneira, imperando que medidas de segurança sejam tomadas no local para evitar

acidentes;

CONSIDERANDO que o Departamento de Estradas e Rodagem do

Estado de São Paulo - DER - ja possui o projeto das passarelas, que em 2018 estava estimada em

R$ 16 milhões de reais, e que a previsão para início das obras era para meados de 2018;



CONSIDERANDO,  também,  a  necessidade  de  construção  de

acostamento nas marginais que servem a rodovia, e que o custo destas obras seriam suportadas pela

concessionária que administra a via;

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações  sobre  o  início  da  construção  das  passarelas  para  pedestres  na  referida

rodovia, e da implementação de acostamentos nas marginais que à servem, conforme

projeto do DER, e se o Executivo Municipal está cobrando a efetivação da obra. 

Sala das Sessões, 25 de novembro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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